

Publié le 26/02/2013 03:50

[Ajouter un commentaire](#)

Vic-en-Bigorre. Partenariat Marine et Education Nationale



Protocole d'avenir./Photo J.P.

Une nouvelle étape dans le partenariat entre le lycée professionnel de la cité scolaire Pierre Mendès-France et la Marine Nationale, né en 1986 : alors que l'option Marine concernait les élèves inscrits dans la filière Bac pro électrotechnique énergie équipements communicants (ELEEC), la convention de partenariat s'étend désormais aux jeunes de la filière Bac pro Systèmes Électroniques Numériques (SEM).

Une extension qui a valu une cérémonie de signatures qui s'est déroulée au cœur même de la cité, dans un des ateliers du lycée professionnel. L'équipe de direction autour du proviseur Mouroux a accueilli le capitaine de vaisseau Marc Pouly commandant le Service de recrutement de la Marine à Paris, le Lieutenant de vaisseaux Gilles Croasse, du Service de recrutement de la marine, secteur Sud - Ouest de Toulouse, et le Maître Principal Jean Vignolle Chef du Centre d'Information et de Recrutement des Forces Armées pour les 3 armées (terre, air, mer), le Cirfa de Pau.

Le témoin de la cérémonie étant Paul Bacou de l'Association des Marins et marins anciens combattants, l'AMMAC65. aux journées Portes ouvertes de l'établissement, le 23 mars, la Marine sera là pour rappeler toutes les ressources de cette option et les métiers de la Marine.

Josiane Pomès